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◇６年生
ねんせい

を送
お く

る会
かい

～みんなに感謝
かんしゃ

、みんなで感動
かんどう

～  

２４日
か

（水
すい

）は、６年生
ねんせい

を送
おく

る会
かい

のリハーサル公開
こうかい

を 行
おこな

いました。朝
あさ

からたくさんの保護者
ほ ご し ゃ

に参
さん

観
かん

いただき、ありがとうございました。子
こ

どもたちも保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に見守
み ま も

られ、張
は

り切
き

っ

ていた様子
よ う す

でした。そして翌
よく

２５日
にち

（木
もく

）は６年生
ねんせい

を送
おく

る会
かい

を 行
おこな

いました。５年生
ねんせい

がつくる

花
はな

のアーチをくぐり、１年生
ねんせい

が作
つく

ったメダルを首
くび

から下
さ

げて６年生
ねんせい

が 入 場
にゅうじょう

し、６年生
ねんせい

を送
おく

る

会
かい

が始
はじ

まりました。今年度
こ ん ね ん ど

は１～６年生
ねんせい

が一堂
いちどう

に会
かい

するのではなく、５・６年生
ねんせい

と出演
しゅつえん

する

学年
がくねん

以外
い が い

は教室
きょうしつ

で Zoom によるオンラインでの中継
ちゅうけい

を見
み

て参加
さ ん か

しました。プレゼント＆壁面
へきめん

飾
かざ

り紹介
しょうかい

の後
あと

、１年生
ねんせい

から 順
じゅん

に出
だ

し物
もの

を 行
おこな

いました。ダンス、歌
うた

、劇
げき

等
とう

、各学年
かくがくねん

からは６年生
ねんせい

に対
たい

して、お世話
せ わ

になった気持
き も

ちを 表
あらわ

す出
だ

し物
もの

とともに、卒業
そつぎょう

お祝
いわ

いの言葉
こ と ば

や感謝
かんしゃ

の言葉
こ と ば

が

伝
つた

えられました。最後
さ い ご

は６年生
ねんせい

のお礼
れい

の言葉
こ と ば

とともに「栄光
えいこう

の架橋
かけはし

」の歌
うた

に合
あ

わせた手話
し ゅ わ

表現
ひょうげん

の出
だ

し物
もの

がありました。そして、再
ふたた

び５年生
ねんせい

がつくる花
はな

のアーチをくぐって６年生
ねんせい

が退場
たいじょう

し、

６年生
ねんせい

を送
おく

る会
かい

が 終 了
しゅうりょう

となりました。５年生
ねんせい

は準備
じゅんび

から進行
しんこう

に至
いた

るまで、てきぱきとよく動
うご

いてくれたと思
おも

います。おかげで 心
こころ

の中
なか

がとてもあたたかくなり、場所
ば し ょ

は離
はな

れていても全校
ぜんこう

の 心
こころ

が１つになってつながり合
あ

えた６年生
ねんせい

を

送
おく

る会
かい

を成功
せいこう

させることができました。６年生
ねんせい

はまた１つ思
おも

い出
で

が増
ふ

えたことでしょう。 

◇第
だい

５回
かい

興
こう

譲 協
じょうきょう

議会
ぎ か い

開催
かいさい

！ 

２４日
か

（水
すい

）に本年度
ほ ん ね ん ど

最後
さ い ご

となる第
だい

５回
かい

興
こう

譲 協
じょうきょう

議会
ぎ か い

を９名
めい

の委
い

員
いん

の

参加
さ ん か

を得
え

てパソコン室
しつ

で 行
おこな

いました。議事
ぎ じ

としては、令和
れ い わ

２年度
ね ん ど

学校
がっこう

づくりビジョンに基
もと

づく教育
きょういく

活動
かつどう

の評価
ひょうか

等
とう

について、保
ほ

護者
ご し ゃ

・児童
じ ど う

ア

ンケートの結果
け っ か

や学校
がっこう

関係者
かんけいしゃ

評価
ひょうか

でのご意見
い け ん

等
とう

をふまえて意見
い け ん

交流
こうりゅう

を図
はか

りました。「今後
こ ん ご

も地域
ち い き

と学校
がっこう

との連携
れんけい

を大切
たいせつ

にしていきたい」、

「学校
がっこう

支援
し え ん

ボランティアをさらに広
ひろ

めたい」、「挨拶
あいさつ

を広
ひろ

めるためには大人
お と な

がまず挨拶
あいさつ

を 行
おこな

っ

ていくことが大事
だ い じ

である」、「タブレット PC を使
つか

った学習
がくしゅう

に期待
き た い

したい」、「子
こ

どもにはもっ

と自由
じ ゆ う

に学
まな

ばせてあげたい」等
とう

の意見
い け ん

が出
だ

されました。四日市市
よ っ か い ち し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

教育
きょういく

施設課
し せ つ か

から

提案
ていあん

があった興
こう

譲館
じょうかん

展示品
て ん じ ひ ん

の移設
い せ つ

（最終
さいしゅう

案
あん

）については原案
げんあん

が 了 承
りょうしょう

されました。 



◇学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
い い ん か い

開催
かいさい

！ 

１８日
にち

（木
もく

）、学
がっ

校医
こ う い

先生
せんせい

を講師
こ う し

にお招
まね

きし、保護者
ほ ご し ゃ

と教 職 員
きょうしょくいん

が

参加
さ ん か

して学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
い い ん か い

を 行
おこな

いました。今年度
こ ん ね ん ど

はコロナ禍
か

というこ

ともあり参加
さ ん か

人数
にんずう

の規模
き ぼ

を 縮 小
しゅくしょう

して実施
じ っ し

しました。今年度
こ ん ね ん ど

のテーマ

は「感染症
かんせんしょう

予防
よ ぼ う

等
とう

について」です。講師
こ う し

先生
せんせい

からはさまざまな感染症
かんせんしょう

の感染
かんせん

経路
け い ろ

、感染
かんせん

予防法
よ ぼ う ほ う

、さまざまな感染症
かんせんしょう

の内容
ないよう

・原因
げんいん

・ 症 状
しょうじょう

・

初期
し ょ き

治療
ちりょう

と注意
ちゅうい

することについて、資料
しりょう

をもとに詳
くわ

しく教
おし

えていただきました 

◇６年生
ねんせい

：人権
じんけん

フォーラム～八郷
や さ と

小学校
しょうがっこう

６年生
ねんせい

とともに～ 

１６日
にち

（火
か

）、６年生
ねんせい

が「人権
じんけん

フォーラム」に参加
さ ん か

しました。

例年
れいねん

は１２月
がつ

ごろに朝明
あ さ け

中学校
ちゅうがっこう

に八郷
や さ と

小学校
しょうがっこう

６年生
ねんせい

とともに

集
あつ

まって 行
おこな

っていましたが、今年度
こ ん ね ん ど

はコロナ禍
か

ということで、

八郷
や さ と

小学校
しょうがっこう

６年生
ねんせい

と Zoom によるオンラインでの実施
じ っ し

となり

ました。八郷
や さ と

小学校
しょうがっこう

の校長
こうちょう

先生
せんせい

が講師
こ う し

となり「みんなで 考
かんが

え

よう！みんなで感
かん

じよう！」をテーマに「人権
じんけん

」について学
まな

び

ました。途中
とちゅう

では両校
りょうこう

で双方
そうほう

の 考
かんが

えを発表
はっぴょう

し合
あ

う場面
ば め ん

もあり

ました。「人権
じんけん

って何
なに

？」ということについて 考
かんが

えることから始
はじ

まり、「わたしのものさし」

では、「感
かん

じ方
かた

や 考
かんが

え方
かた

は一人
ひ と り

一人
ひ と り

違
ちが

う」ことについて確
たし

かめ合
あ

いました。後半
こうはん

の「これっ

ていじめ？」では、４つの場面
ば め ん

について話
はな

し合
あ

いました。いじめをテーマにした「わたしの

いもうと」という絵本
え ほ ん

の読
よ

み聞
き

かせもしていただきました。まとめとして①SOS を出
だ

す②気
き

づく（傍観者
ぼうかんしゃ

にならない）③行動
こうどう

する（できることがあるはず）という３点
てん

について、その

大切
たいせつ

さを確認
かくにん

し、「誰
だれ

もが 幸
しあわ

せに暮
く

らすことができる朝明
あ さ け

中学校区
ちゅうがっこうく

に」というメッセージが子
こ

どもたちに送
おく

られました。  

◇お知
し

らせ  

１ 令和
れ い わ

２年度
ね ん ど

 卒業
そつぎょう

証書
しょうしょ

授与式
じ ゅ よ し き

（卒業式
そつぎょうしき

）について 

  昨年度
さ く ね ん ど

の卒業式
そつぎょうしき

の来賓
らいひん

は大矢知
お お や ち

地区
ち く

市民
し み ん

センター館長
かんちょう

のみでしたが、今年度
こ ん ね ん ど

の卒業式
そつぎょうしき

に

は、来賓
らいひん

として大矢知
お お や ち

地区
ち く

市民
し み ん

センター館長
かんちょう

、興
こう

譲 協
じょうきょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

、PTA会長
かいちょう

の参列
さんれつ

をお願
ねが

い

してあります。また、昨年度
さ く ね ん ど

の５年生
ねんせい

は卒業式
そつぎょうしき

に参加
さ ん か

できませんでしたが、今年度
こ ん ね ん ど

の５年生
ねんせい

は、代表
だいひょう

の子
こ

は体育館
たいいくかん

で参加
さ ん か

し、それ以外
い が い

の子
こ

どもは教室
きょうしつ

で Zoom を使
つか

ったオンラインで

の参加
さ ん か

となります。  

２ 令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

 ６年生
ねんせい

修学
しゅうがく

旅行
りょこう

について 

  令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

６年生
ねんせい

の修学
しゅうがく

旅行
りょこう

の目的地
も く て き ち

として、四日市市
よ っ か い ち し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

より「一泊
いっぱく

二日
ふ つ か

で

三重
み え

県内
けんない

とする」という方針
ほうしん

が出
だ

されました。これは、まだ新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の

終息
しゅうそく

の見通
み と お

しが立
た

たない中
なか

、県外
けんがい

の旅行
りょこう

による感染
かんせん

リスクを避
さ

け、実施
じ っ し

に向
む

けて子
こ

どもの

安
あん

全
ぜん

を最優先
さいゆうせん

にした準備
じゅんび

を計画的
けいかくてき

に進
すす

めていくためですのでご理解
り か い

願
ねが

います。  

期日
き じ つ

は１０月
がつ

１２日
にち

（火
か

）～１３日
にち

（水
すい

）で、今年度
こ ん ね ん ど

同様
どうよう

、伊勢
い せ

志摩
し ま

方面
ほうめん

を目的地
も く て き ち

とす

る計画
けいかく

です。  

 

 
日々

ひ び

の 子
こ

ど も た ち の 様子
よ う す

を 大矢知
お お や ち

興
こ う

譲
じょう

小学校
しょうがっこう

ホ ー ム ペ ー ジ に 載
の

せ て 紹
しょう

介
か い

し て い ま す の

で、ぜひご覧
ら ん

ください。スマートフォン等
と う

からもご覧
ら ん

いただけます。 

◇ 検索
け ん さ く

⇒ 大矢知
お お や ち

興
こ う

譲
じょう

小学校
しょうがっこう

 http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/  


